

Un appel est lancé au Liban à maintenir ferme et invariable la solidarité avec Cuba



Beyrouth, 23 février (RHC/PL).- Plus de 450 participants à un forum international pour la justice en Palestine qui vient de se tenir à Beyrouth, la capitale du Liban, ont appuyé un appel à maintenir ferme et invariable la solidarité avec la Révolution et avec le peuple de Cuba.

Au cours d'un dîner offert hier soir pour mettre en exergue le travail en faveur de la cause principale des peuples arabes, le président de la chaîne Al Mayadeen TV, Ghassan Ben Jeddou, a utilisé la tribune pour mettre l'accent sur la résistance héroïque des Cubains face aux États-Unis.

« Cuba a été à même de résister à plus de 5 décennies d'agressions et de conspirations ininterrompues ainsi qu'à un blocus féroce qui se maintient toujours » a souligné Ghassan Ben Jeddou devant un auditoire hétérogène qui a ovationné son appel à la solidarité et à l'appui au processus politique qui se déroule dans notre pays depuis 1959.

Devant l'Ambassadeur de Cuba à Beyrouth, René Ceballo, en représentation de l'Amérique Latine et de personnalités comme l'ex-avocat général des États-Unis, Ramsey Clark, l'intellectuel tunisien-libanais a relevé que la Révolution Cubaine a été et reste une boussole qui indique le cap que l'on doit suivre »

Il a exhorté tous les peuples arabes et leurs forces politiques d'avant-garde représentées par les délégués au Forum International pour la Justice en Palestine à travailler en ce sens aux côtés des frères cubains.

Il a également appelé le gouvernement étasunien à lever immédiatement le blocus économique, financier et commercial imposé à Cuba cela fait plus d'un demi-siècle et à indemniser de façon juste le peuple de notre pays pour tous les dégâts qu'il a subis à cause de cette politique unilatérale.

« Que l'on restitue la base navale de Guantánamo occupée illégalement! » a demandé Ghassan Ben Jeddou dans une allocution qui a reconnu également, l'apport des intellectuels et des autorités cubaines à la promotion, aux côtés de la chaîne Al Mayadeen TV du Réseau International de moyens de Défense de l'Humanité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/47484-un-appel-est-lance-au-liban-a-maintenir-ferme-et-invariable-la-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba